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県連第１回代議員会
こちらは５月２３日に恵那農業高校にて行われた代議員会の様
子です。各高校の農クの代表者が集まり、農業クラブ活動をよ
りよくしていくために話し合いを行いました。

本校からは、農業クラブ執行委員の６名が参加しました。
下の写真は、議題に対し話し合っているところです。

今年度の農業クラブは、
グリーンショップかものうでの
他校の実習製品の販売に向けて

活動していきます。
楽しみにしていてください！

・今後の農業クラブの運営について
・学校のよさをどう伝えるか
・どんな行事を行うか など

課題に対し、解決策を考えました。

各校独自の取り組みや行事、
農ク活動の工夫などたくさんの

意見を交流することができました。
今回学んだことを本校にも取り入れ、

農業クラブの活動を
より活発なものにしていきます。
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